
Hochwasser
Es  ist  ganz  schön  viel  Wasser  in  der  Elbe,  aber  nicht  bedrohlich.  Heute
berichteten die Medien, dass es „ruhig“ war in Dresden, das Terrassenufer ist
gesperrt, Flutwände werden vor der Altstadt aufgebaut. Es wird noch ein höherer
Pegel erwartet, laut Landeshochwetterzentrum wird dieser bei etwa 5m90 liegen,
das ist aber kein Vergleich zu 2002. Allerdings steht noch ein neues Regen-Tief
bevor. Ostsachsen hat es leider viel schlimmer getroffen, wenn die Website mal
funktioniert, kann man sich beim mdr gut informieren.

https://mehrlicht.keuk.de/2010/08/08/hochwasser-6459813/
http://www.umwelt.sachsen.de/de/wu/umwelt/lfug/lfug-internet/wasser_4498.html
http://www.mdr.de/mdr-info/
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